

Jugendliche löschen Feuer in Campingwagen

WALDBREITBACH. Zwei Jugendliche haben am Sonntagnachmittag einen Brand in einem Wohnwagen auf dem Campingplatz "Am Mühlenberg" in Waldbreitbach gelöscht. Wie die Polizei mitteilt, bemerkten die beiden, die sich zufällig auf dem Gelände befanden, gegen 16.06 Uhr, wie Rauch aus dem Anhänger aufstieg. Sie verständigten die Polizei und nahmen dann den Kampf gegen die Flammen mit einem Feuerlöscher und einem Gartenschlauch auf. Da einer der Jugendlichen Mitglied der Jugendfeuerwehr ist, zeigte ihr Einsatz schnellen Erfolg. Als die Feuerwehr eintraf, hatten sie den Brand bereits unter Kontrolle. Der Wehrleiter lobte das vorbildliche Verhalten der beiden. Ursache für das Feuer war ein im Wohnwagen in Brand geratener Fernseher.